

Tischtennis-Jugend: Silberregen bei der Bezirksmeisterschaft

Am Wochenende 12./13. Oktober fanden in Bad Wurzach die Jugend-Bezirksmeisterschaften statt. 15 junge Löwen des SV Welfen waren hier in 9 Kategorien am Start und konnten 7 Plätze auf dem Treppchen belegen.

Am stärksten waren die Weingartener TT-Kids U14: Hier spielte sich Keno Saad ohne Satzverlust bis ins Halbfinale, fand dort aber einmal mehr seinen Meister im Team-Kollegen David Panis; D. Panis konnte im abschließenden Finale J. Merk aus Aulendorf leider nur einen Satz abtrotzen und holte sich damit jedoch seine erste Silbermedaille im Einzel auf Bezirksebene.

Panis/Saad erweiterten gemeinsam gleich danach ihren Medallensatz im U15-Doppelwettbewerb um eine "Silberne". Sie marschierten souverän ohne Satzverlust bis ins Finale, in dem sie gegen die Kisslegger Kempfer/Kronthaler ohne Chance blieben.

Bei den Jungen U12 und U13 kam im Einzel trotz ansprechender Leistungen nur Raphael Panis über die Vorrunde hinaus dieser aber gleich bis ins U12-Finale, wo er sich seinem Dauerrivalen Leo Kempfer (Kisslegg) geschlagen geben musste.

Im Doppel U13 konnten Leon Bechtgold/Franz Blick erstmals einen Treppchenplatz erreichen und wurden starke Dritte sowie auch Casian Bologna mit Gasper (Tettang) im Doppel U18B.



Tischtennis-Kids des SV Welfen bei der Bezirksmeisterschaft

Am zweiten Wettkampftag durfte Keno Saad als jüngerer Qualifikant in der Altersklasse U18 antreten. Hier bei den "Großen" war zwar im Einzel in der Vorrunde schluss, aber im Doppel kämpfte er sich mit Emanuel Kunz sensationell ins Halbfinale, in dem sie den späteren Siegern Gebele/Jurow (Aulendorf) unterlagen.

Text: Uwe Panis